











Mosaik - Sitzschlange

Das Projekt geht los 25. Oktober 2021

Nachholbedarf durch Corona zeigt sich nicht nur in Fächern wie Deutsch oder Mathematik, sondern vor allem auch in den Bereichen des Sozialen Lernens und der Selbsttätigkeit. Deshalb war es der Schulleiterin Frau Dippold und der Bildhauerin Frau Annette Hähnlein aus Röslau ein besonderes Anliegen, sofort am Schuljahresbeginn mit dem Gemeinschaftsprojekt Mosaik-Sitzschlange zu beginnen.









- Die Gemeinschaft zu stärken, künstlerisch tätig zu sein und mit den Händen selbstständig zu arbeiten, waren die Ziele der Projektwoche im Oktober.
- Im Laufe einer Woche arbeiteten die beiden Klassen in kleinen Teams von 4 bis 5 Kindern täglich von 8:00 bis 13:00 Uhr mit der Hilfe von Frau Hähnlein am Mosaik der Sitzschlange im Pausenhof. Mit Fingerspitzengefühl, Ruhe und Geduld ordneten die Kinder die Mosaiksteine auf den Untergrund an und klebten diese fest. Ihre Kreativität kennt dabei keine Grenzen.























Mit großer Freude nahmen die Schüler ihre Arbeitsbereiche in Angriff. Einige haben den Fließenkleber angerührt, andere setzten die Steine und wieder ein anderer glättete die Mosaikfläche und drückten alles fest. Neben dem gestalterischen Aspekt lernten sie auch den Umgang mit Werkzeug kennen und die Arbeit im Team.











Das Ergebnis lässt sich sehen. Eine große bunte Sitzschlange steht nun auf dem Pausenhof der Grundschule und wird täglich als Sitz- und Klettergelegenheit von allen Kindern gerne genutzt.



Die Einweihung unserer Sitzschlange wurde in einer kleinen Runde am 11.11 2021 gefeiert. Möglich wurde dieses Projekt durch den Gewinn des Wettbewerbs Kunst.Klasse der Stiftung Ravensburger Verlag, eine Geldzuwendung der Firma Alukon Konradsreuth. aus Unterstützung der Gemeinde die mit zwei Bauhofmitarbeiter die Lieferung von Material und der Erstellung des Grundgerüstes Frau Hähnlein zur Seite standen und natürlich unsere SchülerInnen die mit ihren tatkräftigen Händen unermüdlichen Lust und immer gut gelaunt ihren Beitrag dazu leisteten.

Ein herzliches Lächeln wurde in die Gesichter der vielen Unterstützer gezaubert als die Kinder mit Freude jubelten und applaudierten, weil Schulleiterin Dippold den Namen für die Sitzschlange verkündete.

"Snaky"

wurde von den Kindern aller Klassen mehrheitlich als Name vorgeschlagen und somit ausgewählt.



Mosaik-Kunstprojekt Sitzschlange

Herzlich Willkommen zur kleinen Einweihungsfeier im Pausenhof

- "Walking through the jungle" musikalischer Gruß der Klasse 34a
- Begrüßungsworte mit der Künstlerin Annette Hähnlein
- Grußworte von Herrn Regierungsdirektor Wunsch
- Dankesworte an die Unterstützer von Schulleiterin Frau Dippold
- Besichtigungsmöglichkeit von einzelnen Schülerarbeiten aus 6
 Jahren Kunstgrundschule mit Herrn Udo Rödel –
 JungeKUNSTschule Münchberg
- Gemeinsamer Ausklang bei Kaffee und Gesprächen

Der erste Teil der Veranstaltung findet im Freien statt. Für die Besichtigung der Aula gilt 3G und Maskenpflicht.